



ライフケア大手門



特養 1 2 月活動報告

今年最後の大手門新聞となりました。今年は新型コロナウイルス感染症の感染予防のため、たくさん制限がある年でした。面会も制限がある中で、施設の様子が少しでも皆様にお伝えできれば良いと思い、新聞の発行回数を増やし、ホームページの更新を増やしてきました。「新聞見えていますよ」と声をかけてくださることで励みにもなりました。ありがとうございました。

ワクチン接種の話も少しずつ前へ進んでいるようです。来年、面会の制限がなくなりまた笑顔で入居者様とご家族様が面会できる日を心待ちにしながら、引き続き感染予防に努めていきます。

特養課長 T



クリスマスツリー飾りつけ



冬至 ゆず湯



12/20(日)は冬至。

施設でもゆず湯を楽しんで頂きました。皆様、手に取って「今日冬至なの?」「うれしいな～」と季節感を味わって頂きました。



お花の贈り物頂きました



カラオケ教室のS・Y先生から素敵なお花と歌詞カードを頂きました。

ありがとうございます。

感染予防のため先生をお招きできず、教室が開催されないまま年を越すことになりました。来年早期にカラオケ教室が再開されることを願っています。



3階

やってきました!! 忘年会!!

12/20(日)に忘年会を開催しました。主任の乾杯の挨拶を皮切りに宴会がスタート。毎年大人気の刺し盛はもちろんのこと、今年はノンアルコールビールを準備し、風味を味わって頂きました。刺身はお好きな方が多くとても楽しみにされており、「おいしいよ～」と笑顔でおっしゃっていました。食事の後は余興で盛り上がり、たくさん笑って頂きました。

※職員は写真撮影時のみマスクを外しています。

忘年会って言ったら「まずは乾杯やろうもん」ということで(ノンアルコール)ビールで乾杯～!!
今年もお疲れ様でした。





余興 (職員出し物)



私が司会です。

・私服お披露目&ランウェイウォーキング

今年入職した職員3人が私服をお披露目してくれました。普段は制服姿しか見る機会がない入居者様も「かわいいね～」と仰ってくださいました。



・カラオケ大会

毎年恒例の入居者様・職員による「カラオケ大会」。職員に負けじと入居者様にも美声を披露して頂きました。



・きよしこの夜合唱&プレゼント

きよしこの夜をみんなで歌った後にはサンタやトナカイに扮した職員からメッセージカードのプレゼント。皆様喜んでおられました。ちなみに黄色の洋服はベトナムの民族衣装「アオザイ」です。ベトナム人職員が披露してくれました。

